
                 西東京市市民協働推進センター        1 

                  平成 26年度第 8回運営委員会会議録（確定稿） 2 

 3 

■開催日時：平成 26年 12月 16日(火)午後 7時～8時 35分 4 

■開催場所：イングビル 3階第 1、2会議室 5 

■出席委員：池田委員、岸委員、熊田委員、小嶋委員、紺野委員、坂口委員、田中(友)委員、       6 

田中(紀)委員、谷委員、富沢委員、豊永委員、中村委員、藤江委員＜以上 13名、五十音順＞ 7 

■事務局  ：内田センター長、佐藤、丸木地域福祉課長、石井地域福祉推進係長、塚澤主事 8 

 9 

1．報 告 事 項 10 

1．業務報告について 11 

事務局より、11月期の主催事業、その他事業、ホームページアクセス数、新規登録団体、市民12 

活動相談状況について説明があった。 13 

委 員：NPO市民フェスティバルで企業のチラシを配布している団体があったが問題はないか。  14 

事務局：実行委員会でルールを検討した中で、政治活動、宗教活動等を禁止し、署名活動と募金活動も15 

しないということを決めた。NPO 市民フェスティバルは活動紹介を行う場にするということで16 

意識統一している。それに則っていれば問題はないと考える。 17 

委員長：企業の場合は、社会貢献や CSRの活動のチラシならば問題ないが、営業に繋がるようなチラシ18 

はふさわしくないと思う。企業の方が参加することは良いことだと思うが、今後のルールを作19 

成する中で検討の必要があると考える。 20 

委 員：昨年と比べスペースが広くなり良かったが、こそだてフェスタの開催日が近かったため子ども21 

関係の参加が少なかった。今後、こそだてフェスタと同時に開催することはできないのか。 22 

    また、お父さんお帰りなさいパーティー(以下、おとぱ)の参加者が少なく、限界を感じた。 23 

事務局：おとぱに関してだが、昨年はおとぱ関係者が多く参加していたため、関係者を除くと参加人数24 

は昨年とほほ同じである。 25 

委 員：スペースがある分、整然としすぎて閑散として盛り上がりが少ないと感じた。しかし、去年と26 

比べ、おとぱの参加者は丁寧に説明を聞いてくれたこともあり、中身が濃く良かった。是非、27 

今後もこのような流れで続けて欲しい。 28 

委 員：昨年と比べ、整然として冷たい印象だった。一般の来場者も少なかったと感じる。当団体の会29 

員は高齢のこともあり、交流したいが見学するには座るところもないこともあり、来場を躊躇30 

ったようだ。 31 

委 員：初めての参加で昨年と比較はできないが、内容は良かったものの集客が課題だと思う。 32 

委員長：どこも集客では苦しんでいるが、広報が課題だと思う。実行委員会の振り返りは終わったか。 33 

事務局：年明けに開催予定である。 34 

委員長：運営委員会で出た意見を実行委員会の振り返りで伝えて欲しい。11月は特にイベントが多い時35 

期なので、NPO にとっても忙しい時期と言える。今後、開催時期をどうするか、他のイベント36 

との兼ね合い、方法をどうするか等を振り返りで検討して欲しい。 37 

 38 

2．12月以降の実施事業について 39 

    事務局より、12月以降の実施事業であるノーマライゼーション西東京の会、ゆめサロン、第三40 

者評価委員会、近隣 6市中間支援組織情報交換会について説明があった。特に質疑はなかった。 41 

 42 



2．審 議 事 項 1 

１．前回の会議録について 2 

委員長：会議録については、今週末までに各委員からの意見がなければ確定稿とする。 3 

 4 

3．協 議 事 項 5 

１．西東京市市民協働推進センター運営業務受託について   6 

    事務局より、西東京市市民協働推進センター運営業務委託業者の募集について説明があった。 7 

     8 

２．第三者評価について 9 

    事務局より第三者評価委員の選考結果について説明があった。 10 

委員長：特に意見がないようなので、了解したこととする。 11 

 12 

4．そ の 他  13 

１．次回運営委員会日程について 14 

日時：平成 27年 1月 20日（火）19時～21時 15 

会場：イングビル 3階 第 1、2会議室  16 


